



**川崎市職員労働組合
清掃支部
発行**
川崎市川崎区東田町5-1
市労連会館4階
電話 044(222)5906
発行責任者 渋谷 勝美
編集責任者 田中 慎吾



清掃支部ホームページ
QRコード



2020・2021・2022合同 清掃支部歓迎会に9割超参加

川崎市職員労働組合清掃支部による新人歓迎会が7月1日(金)18時30分から精養軒ホテル(武蔵小杉)にて開催され、2020年新規採用7名、2021年新規採用18名、2022年新規採用30名の新人職員及び他局からの異動職員4名、合計59人が参加し、総勢96人の参加となった。



清掃支部を代表し渋谷支部長は「私から一つ皆さまにお願いしたいことは、まず自分の隣に



最後に岩崎副支部長から「ここに居る若い方々が清掃支部や清掃事業に携わることになるということに感銘を受けた。これまで以上に清掃事業を活性化していかなければならないと思うので、これまで以上のご協力をお願いしたい。」と挨拶し、閉会が惜しまれつつ終了した。

いる人に気軽に声をかけられるような、そんなフレンドリーな関係を築いてほしいと思う。何かと言いつと、声をかける・かけてもらうということ、人との繋がりとかが出来るものが出てくるかと考えているからだ。仕事も大事だが、やはり人とのコミュニケーションや人を思いやる気持ちというものを築いてもらいたいと思う。」と挨拶をした。

また、来賓挨拶として小川市職労副中央執行委員長、田端市職労現業評議会議長、堀添市労連特別執行委員高津区選出市議会議員(の皆さまよりお祝いの言葉を頂きながら会は進んだ。



歓迎会の終盤に、各分会の分会長から分会及び職員紹介があり、盛大に皆意気込みを語った。近年、歓迎会は新型コロナウイルスの影響を受けて中止が続いていたこともあり、合同開催となった今回。特に収集分会については壇上から溢れんばかりの人数となり、活気ある職員が緊張と希望の入り混じった笑顔を見せた。

【訃報】

飯塚正義市議會議員(川崎区選出、71歳)は、2022年6月4日に逝去されました。

川崎市清掃局現・環境局に入所され、1991年に川崎市議會議員に初当選し、2019年に8期目当選。川崎市労働組合連合会特別執行委員等、多くの役職を兼任し活躍され、清掃支部も永きにわたりお世話になりました。

ここに哀悼の意を表し、謹んで故人の御冥福をお祈り申し上げます。



分会だより
中原分会

中原分会

No.214

中原分会教宣部長のXXです。今回、せいそう労働者分会便り掲載にあたって、中原生活環境事業所を紹介させて頂きたいと思えます。中原生活環境事業所ではここ3年間で10名のフレッシュな新入職員が入ってきました。50代中心の職場から次第に若返りしており、ベテラン職員と新入職員との融合で活気に満ちた職場へと変わりつつあります。まさに変化の時期が来ているのではないかと実感しております。今後更なる新規職員の採用により中原生活環境事業所の発展を期待しています。また若年層職員を分会執行委員の役員等に積極的に配置することにより、次世代の分会執行部体制を構築していきます、職員一丸となれる職場環境を築けるよう頑張っていますのでどうぞ宜しくお願いいたします。



地域も事業所も若返りを見せる中原

分会だより
本庁分会

本庁分会

No.215

本庁分会では、新型コロナウイルス感染症の感染者数が低くなってきた6月17日に、ユース部員を中心として親睦会を開催しました。感染症対策として屋外の換気が十分にとれ、定期的な消毒等の感染対策も行っているビアガーデンで開催し、久しぶりに集まった仲間たちとともにコロナ禍での職場の状況や組合員としての要望等のリアルな声をお互いに話し合うことができました。現在はまた感染者数も多くなり、大人数が集まる機会は難しいですが、何らかの形で組合員からのリアルな意見を聞ける場を設ければと思います。本庁分会は業務内容が多岐にわたり、分会内でも組合に対する意見は様々で大変なことも多いですが、しっかりと意見を聞き、必要なことは反映させ、安心安全で働ける職場環境や安心できる生活を守るよう一杯頑張っていきます。



直営せりてん

仲間達 (371)

浮島分会

XXXXXXXXXX

- ① 年齢：61歳
- ② 入庁年度：1995年度
- ③ 分会役：なし
- ④ 職種：業務職
- ⑤ 業務内容：排水処理施設の維持管理業務
- ⑥ 趣味、最近ハマっている事：バイクいじり

こんにちは。浮島分会です。今回御紹介する仲間は、昨年度に定年を迎え再任用フルで異動してききました。XXXX(XXXXXX)さんです。今年、愛車のバイクを買ったので、いろいろいじることが楽しいのだそうです。職場ではすでに、鋭い視点で点検を行い機器の不具合を見抜いたり、機器の整備でも率先して手を入れたり、とても

親しみやすく頼りになる先輩です。だいぶ今の仕事にも慣れてきたようで、これからもがんばっていききたいとのことですので、みなさんよろしくお願ひします。

知識も技術も豊富で他の職員に親しまれ

直営せりてん

仲間達 (372)

多摩分会

XXXXXXXXXX

- ① 年齢：29歳
- ② 入庁年度：2022年度
- ③ 分会役：なし
- ④ 職種：技能職
- ⑤ 業務内容：廃棄物収集運搬業務
- ⑥ 趣味、最近ハマっている事：運動全般

初めまして！多摩生活環境事業所のXXと申します。今年の4月に生まれ育った茨城県からこの川崎市に引っ越してきました。地元では事務職を経験し、事務職の前は引越屋をやっていました！まだ入庁して3か月あまりで慣れないことも沢山ありますが、先輩方には熱心に指導していただき、日々楽しく業務を行っています！

齊にスタートし、500mや200mの距離のタイムを競う競技です。普段は横浜市にある鶴見川で練習をしているので、力ヌーに興味がある方は、是非一度見に来てください！公私ともに充実させ、引き続き先輩方と一緒に業務に取り組みたいと思いますので、よろしくお願ひいたします！

業務でも飛ぶような力強さを遺憾なく発揮中

隣にいる仲間を想う

〜在日外国人と日本人は国籍・

民族を超えていけるか〜

第39回

林慶一

●ヨンスなりの闘い方「確扱い」したこと怒っていか署名やったよな

「日本の会社では部署の責任者やリーダーは、日本人が担当するのが当然である。だから外国人のキム君には適任ではないと判断した」という社長の話は一見、当たり前の意見のように思いかもしれません。しかし、本筋に当たり前のことなのではないか。

週が明けてヨンスは、社長との話を足立さんに報告しました。報告を聞いた足立さんは驚きましたが、ある程度は予想していたのか、近いうちにいつものメンバで相談しよう、と言いました。

「社長はやっぱりおかしいよ。キムさんは日本人と全然変わらないのにそんな扱いをするなんて」

ヤマトは、ヨンスが外国人だと社長が認識しているというのに違和感を持ったように、ヨンスを「外国人

「署名？」

「そう、署名」

ヨンスは高校生の時、外国人登録証の指紋捺捺を拒否し、市長あてに押捺拒否した自分を告発しないよう求める署名を校内で集めた経験がありました。

たしか、幼なじみのヒデに相談して、高校の先輩にも協力してもらったな。誰だっけ。そう、朴明植(パク・ミンシク)さんには、助けられた。学童保育の指導員のホイルさんや密かにあこがれていた大学生のジョンさんにも力をもらった。あのときの経験がまた役に立つなんて！と奮い立つ自分を自覚しながら足立さんたちに説明を始めました。

それから一週間後、「金永秀の人事異動に関して堀田社長による全社員への説明を求め署名」が全社員に配布されることになったのです。(つづく)